

Eisweinlese im Weingut Supp

-ANZEIGE-

„Nun haben wir es auch geschafft!“, freut sich Benjamin Supp. Der Juniorchef des Weinguts aus Weinsberg-Gellmersbach, sein Vater Martin und das Lese-Team mit 14 Helfern haben nach zehn Jahren wieder einmal einen Eiswein gelesen. Am 7. Januar 2017 waren die Bedingungen optimal. Die Lese begann um 6:30 in der Früh. Im Wengert am Dezberg hingen die Trollingertrauben bei minus 12 °C. Zwei Stunden dauerte bei eisigen Temperaturen die Ernte. Auf der Kelter ergab die erste Messung einen Spitzenwert von 205°Oechsle. Nach über acht Stunden Presszeit ergab floss eine Eisweinmenge von 160 Liter in den Auffangbehälter der Presse. Am Samstag 21. Januar 2017 hat das Weingut seine Jungweinprobe. Dann wird der Jahrgang 2016 verkostet. An diesem Termin können sich die Besucher auch eine erste Kostprobe des Eisweins einschenken lassen!



T: dö / F: privat